

子供の交通事故防止

小学生の歩行中の事故原因は、過去の統計結果から、

- ・歩行者の飛び出し
- ・歩行者の走行車両の直前直後の横断事故

が目立ちます。

子供は一つのことに注意が向くと周りのものが目に入らなかったり、身体が小さいため、車から見落とされやすいです。

子供に対する交通安全教育はとても大切です。

子供を交通事故から守るために交通安全を心がけましょう。



保護者の皆さんへ

- ・子供の事故は、走行中の車や駐車車両の直前直後横断、飛び出し等が目立つため、横断歩道の利用や安全確認について教えてあげましょう。
- ・家庭での交通安全教育が非常に重要です。

学校関係者の皆さんへ

- ・授業等の機会を通じて交通ルールについて具体的に教えてあげましょう。
- ・小学生の事故は下校中の発生が多いため、下校前に声をかけてあげましょう。

運転手の皆さんへ

- ・通学路や登下校時間帯の運転は特に注意しましょう。
- ・子供の行動は予測が困難であるため、道路に子供がいる時は速度を控える等、交通事故防止に努めましょう。

岐南だより

令和7年 5月号



岐阜羽島警察署

058-387-0110

岐南交番

058-247-8729

オンラインカジノは犯罪です

オンラインカジノ

日本国内では
オンラインカジノに
接続して賭博を行うことは

犯罪です!

賭博罪
賭博をした者は、
50万円以下の罰金
又は科料

常習賭博罪
常習として賭博を
した者は、3年
以下の懲役

「海外で合法的に運営されているオンラインカジノで賭博をしても違法ではない」と誤った情報が散見されます。

インターネット上では、「海外で合法的に運営されているオンラインカジノで賭博をしても違法ではない」と誤った情報が散見されます。

日本国内で賭博行為の一部が行われた場合、賭博罪（50万円以下の罰金又は科料）、常習賭博罪（3年以下の懲役）が成立します。